
Je vous fais part de mon avis de citoyen défavorable à la construction de la blanchisserie d'Unitech.

Je dis non à ce projet pour de nombreuses raisons dont voici les plus importantes à mon avis :

L'enquête publique stipule une blanchisserie, alors que le projet réel comporte aussi 2 autres activités notamment celle de déconstruction qui concentrera plus de 80% de

la radioactivité reçue dans cette structure, ceci est inacceptable;

La pollution des eaux, notamment de la Marne, mais aussi celles de surfaces dans tous les alentours, est inévitable et reconnue. Ceci est d'autant plus important du
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